



CONCESION DEL PREMIO “FLAMA PLATINO” A FUNDACION MAPFRE



En el mes de agosto la FUNDACIÓN CIDECO concedió el premio Flama Platino a FUNDACIÓN MAPFRE por su permanente apoyo al Centro Escolar Mano Amiga San Antonio, beneficiando con ello a un buen número de jóvenes a través de becas de estudio.

FUNDACIÓN MAPFRE apoya a este centro educativo desde el año 2009 y a partir de entonces ha becado a más de 50 jóvenes, quienes ahora están estudiando

carreras universitarias y/o técnicas, tanto en el país como en el extranjero.

El premio fue recibido por D. Luis Estela Gaspar, Gerente Comercial de esta empresa, en acto de premiación llevado a cabo en un hotel de la capital.

PROGRAMA DE VOLUNTARIADO FUNDACION MAPFRE EN EL SALVADOR

Dentro del programa de voluntariado de FUNDACIÓN MAPFRE en El Salvador para el año 2014, en agosto se llevó a cabo la construcción de una zona de juegos infantiles para los estudiantes de Preescolar y Primer Ciclo del Centro Escolar Jardines de la Sabana, institución apadrinada por la Fundación.

En esta actividad se contó con la participación de 12 empleados inscritos en el programa de voluntarios de FUNDACIÓN MAPFRE en El Salvador, que cuenta en la actualidad con la colaboración de 20 empleados voluntarios.

Antes de culminar este año, se tienen programadas otras actividades a realizar dentro de este Programa de Voluntariado, como son: las Campañas de Recolección de juguetes y de alimentos, donación de sangre, entre otras más, con un presupuesto asignado de 3,500.00 euros.